



日光市立今市第三小学校
第1学年学年だより
NO. 7 平成27年8月28日



学校のマリーゴールドや百日草も大きくなり、秋の訪れを感じる頃となりました。初めての小学校での夏休みを子どもたちは元気いっぱい過ごせましたか？家族とふれあい、さまざまな体験をして一段とたくましくなった子どもたちの笑顔を見られましたことを、たいへんうれしく思います。

2学期がスタートしました。これから、遠足、生活科の校外学習、学習発表会、スケート教室と楽しい行事がたくさんあります。また、だんだん涼しくなり、学習に取り組みやすくなる時期でもあります。2学期が子どもたちにとって実り多い有意義なものとなるよう、担任一同力を尽くしていきたいと思ひます。まずは子どもたちが早く生活のリズムを取り戻すことができますよう、御家庭でも御指導のほどよろしくお願ひ致します。

9月の予定

6日(日) PTA奉仕作業

9日(水) 全校集会

ほかほかタイム

25日(金) 遠足

初めての夏休みの宿題に御協力いただき、ありがとうございました。
夏休みの思い出が詰まった素敵な作品がたくさんありました。



おしらせ と お願ひ



- 2学期から漢字の学習が始まります。1冊目の漢字ノートは学校で購入しますので2冊目からは、同じマス目のものを御家庭で用意してください。
- 9月25日に遠足があります。詳細は、後日プリントでお知らせ致します。
- 図工の「どうぶつむらのピクニック」で空き箱、空き容器、ひも類などの身の回りにある材料を使用します。教科書P23を参考に用意し、名前を書いた袋に入れて9月28日(月)～9月30日(水)の間に学校に持たせてください。
- 生活科の「あきともだち」では秋の材料を使って小物作りをします。どんぐりやまつぼっくり、木の葉などを見つけたら御家庭で取っておいてください。
- ◎ 2学期も引き続き朝顔の観察を行いますので、鉢を8月31日(月)までにおうちの方が学校に運んでくださるようお願ひします。

